



新年あけまして おめでとうございます

辻社長より新年の御挨拶



2020年の新春を迎え、謹んで新年のお慶び申し上げます。

こうして社員のみなさんと、新たな年を迎えられましたことに、心から感謝申し上げます。

さて、旧年中は、30年ぶりのお代替わりを経て「令和」の時代の幕が開き、ラグビーワールドカップでは日本チームの大活躍に国民が一つになって大いに盛り上がりました。

その一方で、台風等の自然災害による被害も広域かつ甚大なものとなり、被災地の方々には、改めて心からお見舞いを申し上げたいと思います。

また、10月に実施された消費税率引き上げによる消費の減速感、実運送を行っている我々運送業界にも確実に波及してきたと実感しております。世間ではこの影響は当分続くと言われておりますが、「ピンチな時こそ、チャンス到来」と前向きに捉えて、積極的かつ大胆に行動していくことで、道を切り開いて参ります。

おかげさまで、世間の人手不足とは対照的に、当社では年明けから入社応募も多数入り、安全装備が整った新型車両も引き続き在庫予定となっています。

そして、今年も働き方改革をさらに推進させ、一人一人がもっと輝ける職場を目指し、全力で邁進して参ります。お客様から信頼され御指名をいただける様、すべての品質を高め、ひまわり便のブランド価値を共に高めて参りましょう。

会社の未来を創るのは、皆さんです。本年も、よろしくお願い致します。

代表取締役 辻 直樹

令和2年 新年会 1月4日(土)ホテルアークリッシュ豊橋

1月4日(土) ホテルアークリッシュ豊橋にて、親睦会総会・新年会を開催し総勢156名が出席しました。

親睦会総会では、令和2年度の新しい親睦会会長・副会長・役員を発表があり、承認されました。

新年会では、くじ引きで決めた各テーブルで歓談し、余興を楽しみました。今年初めて、「マグロの解体ショー」が行われ、辻社長が第1刃を入刀しました。マグロに関するクイズや解体の様子を写真に収めるなど、大いに盛り上がりました。解体されたマグロは、お寿司にして美味しくいただきました。

また、一昨年盛り上げて下さった、企業の余興などで活躍されているウマッコさんにも再びお越しいただきました。パフォーマンスで音楽と共に被り物を変幻し、テーブルから連れ出した人を壇上に上げるなど盛り上げて下さいました。新年を皆で祝うことができ、良いスタートをきることができました。



新年会集合写真



マグロ解体ショー



ウマッコさん



親睦会会長より新年の御挨拶



明けましておめでとうございます。

1月4日に行われた、親睦会総会・新年会には、多数の皆様のご出席ありがとうございました。

昨年は、本社 BBQ が残念ながら参加予定人数未達にて実施できませんでした。

本年度は、本社・豊川・浜松の3拠点にてイベントをそれぞれ企画・実施します。

本社では、昨年のリベンジ企画として、BBQ に再チャレンジ！今回は、なんと！！豪華!!景品付です。(今、お知らせ出来るのはここまで)勤務形態により参加出来なかった方の為に、秋に9月20日(日)と11月22日(日)開催予定です。豊川・浜松営業所のイベントはこれから企画しますので、皆様の『こんなイベントだったらいいな!』のご意見をお聞かせください。各営業所の役員に、気軽に声をかけてください。

総会でもお話ししましたが、親睦会のイベントは皆様に参加していただかなければ開催する事が出来ません。役員は皆様に喜んで頂ける様、一生懸命に企画しますので、参加をよろしく願いいたします。

会員の皆様、ご家族様が健康な2020年になるようお祈りいたします。 (株)マイシン親睦会会長 山田登希美

納車式 12月 いすゞ自動車(株)・愛知日野自動車(株)



12月23日(月)、本社にて納車式が行われました。いすゞ自動車(株)様より10t車1台・4t車2台、日野自動車(株)様より4t車1台の車両が納車され、牟呂八幡宮様に安全祈願のための御祈禱をしていただきました。

新車には、10t車に定期4G A.Kさん、4t車に運行3G N.Kさん、運行4G M.Hさん、運行7G S.Kさんが乗務することになりました。新車に乗務することになった思いをお聞きしましたので、掲載致します。



新車を与えていただき嬉しいです。スーマーGXの変速制御が思っていた以上に良かったです。

新車をキズ付けないようにとプレッシャーはかかりますが、従来通り安全運転を行います。期待を裏切らないよう、安全運行を心掛けます。

定期 4G A.K



これまで通り、事故の無いようにして大切に乗務していきます。新車はこれまでのトラックより更に全体的に良くなり、乗務しやすいです。

1週間に1回は洗車をするよう心掛けます。荷物と同じようにトラックも大切にしていきます。

運行 3G N.K



新車に乗務させていただけるという、大きなクリスマスプレゼントを頂き嬉しく思います。とても滑らかでエンジン音も静かに走れ、内装もとても気に入っており、体に合うシートで楽になりました。先進の安全機能や快適な装備により運転の負担が軽減されますが、直接の目視の確認・日頃のメンテナンス・洗車をしっかりやっています。

会社から預かった大切な車です。常に周囲に気を配り、安全運行を心掛けます。

運行 4G M.H



新車に乗務させて頂けるとの事で恐縮致しましたが、車両美化に努めていきたいと思っています。荷台が明るく、とても作業しやすくなりました。幾つもの安全装備が付いていますが、装置に頼り過ぎず、安全に注意して運行していきます。

最近変わった新しい配送コースは、狭い所も多く傷が付かないように気を付けて乗務していきたいと思えます。「焦らず慌てず一呼吸」で事故ゼロを目指し、運行していきます。

運行 7G S.K

牟呂八幡宮・豊川稲荷 参拝

仕事始めとなる1月6日(月)に、今年1年の安全祈願と商売繁盛を願って地元牟呂八幡宮と豊川稲荷へ行き、役員・管理職で参拝して参りました。持ち帰った熊手は、事務所に飾られました。



牟呂八幡宮にて



豊川稲荷には、「商売繁昌・社運隆盛・交通安全・感謝報恩」の文字と社名が書かれた千本^{せんぼんのぼり}幟を奉納して参りました。

言葉通り、発展した年となるよう、社員一丸となって邁進^{まいしん}して参りましょう。



豊川稲荷にて



『あおりイカン』 あおり運転啓発イベント

あおり運転による被害が社会的に注目される中、防止の意識を広げる取組みとしてトラック出発式のイベントが、12月6日(金)に道の駅とよはしにて開催されました。

出発式には、豊橋警察署と愛知県トラック協会東三支部、市役所の職員、運送会社が参加し、豊橋警察署が作成した『あおりイカン』と書かれたステッカーを貼った5台のトラックが、パトカー先導により出発しました。当社からは、一般部の春日部長と、配車課の鈴木祐子さんが参加されました。

イベントの内容は、翌日の中日新聞に掲載されました。



豊橋警察署作成

オリジナルステッカー



あおり運転は、重大な交通事故につながる悪質・危険な行為です。運転免許の停止等の行政処分を厳正に行われています。交通事故防止の為に、前の車が急に止まっても、追突しないよう安全な速度と車間距離をとることが必要です。

また、車を運転する際は、周りの車の動きなどに注意し、相手の立場について思いやりの気持ちを持って、ゆずり合いの運転をすることが大切です。

正しい交通ルールを守った運転で、皆が安全・快適に通ることができる交通環境をつくりましょう。



出発式に参加し、改めてあおり運転を撲滅していきたいと思いました。

豊橋警察署交通課課長のお話で、「人間の怒りは、六秒間我慢することで落ち着くと言われている。許せないと感じたら、まず落ち着いて数を数えてみて欲しい。」というところがとても印象に残りました。運転中にカッとしてもまずは落ち着いて、冷静になることが大切だと感じました。自身からも発信し、乗務員の皆様にも伝えていきます。

一般部 部長 春日彰吾



あおり運転をなくすため、豊橋警察署の方や他の運送会社の方と共に参加しました。焦っている時に前の車が遅いとイライラする気持ちもわかりますが、あおったところで何も得られる事はないし、早く行けるわけでもないの、落ち着いて「安全が第一」の運転を心掛けてもらえるよう、社内でも呼び掛けていこうと感じました。

あおらないことはもちろんですが、もしあおられたとしても、冷静な判断をし、焦らず慌てず対応できるよう情報を共有し、適切な対応ができるようにしていきましょう。

一般部 配車課 鈴木祐子

年末大掃除・地域清掃

2019年の仕事納めとなる12月28日(土)に、本社・各営業所にて年末の大掃除・地域清掃活動を行いました。活力朝礼、ラジオ体操を行った後、日頃使用させて頂いている事に感謝を込めて、構内・事務所内、周辺道路のゴミ拾いを行いました。終了後には、皆でお昼休憩を取り、本社では事務員が作った豚汁を振る舞い、冷えた体を温めました。

新しい年も、物を大切に作る心を持ち続け、感謝を込めて使用していきます。

本社



周辺地域清掃の様子



事務所内清掃の様子



ラインも綺麗になりました



豚汁作り・配布の様子

豊川営業所



ラジオ体操の様子

浜松東営業所



構内清掃の様子



道路のゴミ拾いの様子

夜勤者健診バス 実施予定



受診日：令和2年1月18日(土)・25日(土)
 受診時間：14:00 ~ 17:00(受付は16:45まで)
 受診場所：本社
 診療機関：豊橋元町病院
 豊橋市南大清水町字元町 205

総務部 TEL：0532-31-4610

総務部 LINE ID：so4610

夜勤者対象の健診バスでの健康診断を、左記日程にて実施致します。尚、対象者の方のみ問診票を事前に配布致しますので、ご確認下さい。

※やむを得ず健診バスで受診出来ない方は、事前に豊橋元町病院様への予約が必要となります。お早目に総務部にご連絡下さい。受診日決定後、総務部よりご連絡致します。

新入社員紹介



一日も早く、社内の一員として活躍できるよう頑張ります。どうか温かい目でよろしくお願ひ致します。

運行 3G K.H

何事も一生懸命頑張る姿が素晴らしいです。分からない事があれば先輩方に聞き、焦らず頑張ってください。

S.S